

Neues aus dem Hort in Sandersdorf

Diese Woche war bei uns im Hort Sandersdorf wieder richtig viel los!

Ein besonderes Highlight war die große Geburtstagsfeier, die gemeinsam in der 2a gefeiert wurde. Mit viel Freude, Spielen und Leckereien haben wir das Geburtstagskind hochleben lassen. Unsere Schach-AG fand ebenfalls statt, und dabei wurden wieder viele spannende Partien gespielt. Die Kinder haben fleißig ihre Strategien verbessert und neue Eröffnungen gelernt und ausprobiert. Auch kreative Köpfe kamen in dieser Woche nicht zu kurz. Es wurde viel gebastelt, und dabei sind tolle Kunstwerke entstanden. Besonders beeindruckend war der große Schrank-Turm, Dieser reichte fast bis zur Decke, Ein aufregendes Experiment durfte natürlich auch nicht fehlen. Am Teich haben wir mit Eis experimentiert und spannende Entdeckungen gemacht. Wie verändert sich das Eis, wenn man es berührt? Wie schnell schmilzt es? Diese und viele weitere Fragen haben wir gemeinsam erforscht.

Es war wieder eine schöne und erlebnisreiche Woche bei uns im Hort.





















